

時を恐れず、鏡に微笑んでいた 40代50代の美容バイブル

創刊10周年  
10 Years Anniversary

be-story.jp

# 美ST

[美スト]

COVER  
宮沢りえさん

特別  
付録

どんな毛穴もひと塗りカバー  
カバーマークの  
毛穴消しファンデ

たっぷり  
30日分



10

October  
2019

最新美容の力で、シワを気にせず笑える時代——

シワを消して、  
育てて、  
いい顔で  
生きていきたい!



# 平成から令和へ。消えていった治療、残った治療 2020年美容医療は、 私たちに優しく身近に？

18年間の取材を早歩きで復習。まだまだ掲載したいページはたくさんありますが、スペースがなく断念(涙)。ここからは今流行ってる治療、流行りそうな治療をまとめてみました。キーワードはノーダウンタイム、ノーペイン、ナチュラル・ルッキング、コスパが良い、艶肌作り、後戻りなし!

## Topic 5 「冷やし美容」

### 「冷やし美容」



数ある冷却マシンの中でも群を抜いて進化を続けるクールテックを今後も注目  
「これがないと生きていけない」と桐野編集長が呟くほど、ダウンタイムのない確実な効果。温めることばかりだった美容医療業界ですが、治療効果の「後戻り」問題から編集部内でも信頼がガタ落ちしました。ならば冷やしてみよう。現在、クールテックのメーカーであるコクーン社では法令線につかる肉も取り去れる新アプリータも開発中。

## Topic 1 「穴美容」

フラクショナルレーザー時代から「穴美容」をやってきました。昔は穴を開けたら開けっ放しでワセリン保護(汗)。穴を開けることによって創傷治癒を狙ったコラーゲン産生効果が目でした。が！1週間近いダウンタイム、炎症後色素沈着がマストな割に効果は……。ダーマペン4は超高密度に真皮まで届く針穴を1秒間に1,920個、熱を与えず効率よくが可能に。

ノーダウンタイムのニューダーマペンで穴を開けたら何を入れるか。PCL、8Kコラーゲン、EXOSOMES……



### こんなこともしてました……

▼2003年STORY1月号



▲2006年STORY11月号

フラクセルブルーマン事件・読者さんの顔の青いインクが何で洗っても落ちなかった……

読者さん絶叫三大マシン。●アラミスでシワを取る! そのアラミスが痛すぎて読者さんが固まりました。●フラクセル初登場! この青いインクが何で洗っても落ちません。最終的にはアメリカの○○石鹸で落としていた驚愕事実。●瘦せたい部分に炭酸ガスを注入し、脂肪を燃焼させるカーボメッド。これで脂肪は減っていたのか……

▲2005年STORY12月号

## Topic 2 「コラーゲンブースト治療」

今年の美魔コンの応募者は以前のようにヒアルモリモリの人が殆どいませんでした。美容医療をやっているにしてもナチュラルです。最近の美ST読者は、ヒアルロン酸打ちすぎ注意報を読んできてくださったのか、やりすぎ女子が極端に少なくなりました。そこにコラーゲンブースト注射エランセが登場。ヒアルミみたいに後で浮腫むことがない、自然な仕上がりが人気です。

自分のコラーゲンを作ってくれる新カテゴリーの注入治療でナチュラル・ルッキング

▼2019年美ST1月号



## Topic 6 「ピーリング治療」

### 「ピーリング治療」

18年分の誌面にはありとあらゆるピーリング記事がありました。一生懸命記事にしても治療費が安いピーリングはドクターには見向きもしてもらえず(涙)。しかしながらミルク、マツサージ、リパバスの三姉妹がピーリングを表舞台に押し上げてくれました。レーザー以上!と言われることも最近多いのですが、今後はピーリング+αでより高い効果を追求。

第2のマツサージピールを捜索中、進化し続けるピーリング治療から目が離せません

患者第一主義、ノーダウンタイム、ノーペインの「負ける美容」をこれからも追求します。ウサコ



▲2019年美ST8月号

## Topic 3 「スレッド治療」

手軽に最速リフトアップできるスレッド治療は定番治療の仲間入り  
橋本先生曰く「ウルトラフオーマーを定期的にやる方は糸には手を出しません、糸を定期的にやる方はマシンはやらないですなえ」とハッキリ分かれているようです。最近鼻にスレッドを入れスリットと細い鼻にする「鼻糸」も大人気。鼻もヒアルではなく糸の時代になりました。「鼻糸」と言えば、たくさんのタレントの鼻を手掛ける池田先生が大人気。



▲2017年美ST11月号

## Topic 4 「ダイオードGLOW治療」

毛穴のないキュッと締まった肌を作れるダイオードが進化して再登場!  
18年前、ダイオードレーザーで全身脱毛終了後、顔脱毛が大流行。毛穴がキュッと締まりツルツルになるためクリニックの裏メニューに。昨今は進化した美肌ダイオードが次々に登場中。すでに導入済みの東京皮膚科・形成外科でもレーザー上級者マダム達に大好評! 艶肌ブームは当分続きそうです。そんな肌を作れるダイオードをダイオードGLOW治療と命名。



▲2019年美ST9月号



▲2003年STORY4月号